



Stadt Chur

Bauherrschaft:

Stadt Chur, Grün und Werkbetrieb, Abteilung Wald und Alpen

Projektleitung:

Stadt Chur, Hochbau

Ersatz:

2019

Kreditsumme:

Fr. 770'000



Carmennahütte Arosa, Ersatz Munggaloch

Das aus dem Jahr 2003 stammende „Munggaloch“ wurde damals mit bescheidenen Mitteln als Holzkonstruktion erstellt. Es ist inzwischen in die Jahre gekommen und musste unter anderem aus Sicherheitsgründen ersetzt werden.

Das „Munggaloch“ ist ein wichtiger Umsatzträger für den Betrieb der Carmennahütte. Aufgrund der bisherigen Erfahrungen und gemäss strategischer Ausrichtung erfolgte der Ersatz in Form einer optisch und raumprogrammässig identischen Holzkonstruktion im Massstab 1:1 zum bestehenden Gebäude. Mit dem Abbruch und Neubau konnte im Frühling 2019, nachdem der Schnee geschmolzen war, gestartet werden. Das neue Munggaloch startete im Dezember 2019 in die Wintersaison.